

Beneficios para los **veteranos** que tienen enfermedad renal

Programa de ayuda económica del American Kidney Fund

Los veteranos que tienen enfermedad renal podrían ser elegibles para cualquiera de las subvenciones o programas de ayuda económica del American KidneyFund (AKF).

El AKF brinda apoyo con los gastos de traslado, el pago de medicamentos de venta con receta y otros gastos asistenciales.



Programas de subvenciones del AKF



Subvenciones para redes de seguridad:

Pequeñas subvenciones destinadas a ayudar a personas en diálisis con los gastos que no cubre el seguro, tales como traslados, medicamentos de venta libre y copagos.



Subvenciones de auxilio ante catástrofes:

Subvenciones destinadas a ayudar a los pacientes renales a reponer medicamentos y alimentos nefrosaludables que hayan perdido, pagar alojamiento temporal y traslados a los centros de tratamiento y a reponer ropa y artículos básicos perdidos en una catástrofe natural.



Programas de ayuda económica para donantes vivos:

Subvenciones de hasta \$2500 que se conceden después del trasplante a donantes renales vivos de la ciudad de Nueva York, Massachusetts y el área metropolitana de Washington, D.C.



Infórmese sobre los programas de ayuda económica del AKF en:
KidneyFund.org/get-assistance

Si desea más información, sírvase llamar al
1.800.795.3226 de lunes a jueves entre las 11 de la
mañana y las 2:30 de la tarde (horario de la costa Este) o
concierte una cita en gmsassist.com.

Servicios renales de VA

El Departamento de Asuntos de Veteranos (VA) de los Estados Unidos ofrece a los veteranos inscritos servicios renales que pueden retrasar la enfermedad renal y prevenir la falla renal, así como servicios destinados a tratar a los veteranos que tienen falla renal.¹



Asistencia de especialistas: El VA cuenta con más de 200 nefrólogos (médicos especializados en la atención y el tratamiento de los pacientes que tienen enfermedad renal).

Diálisis: Se ofrece diálisis en más de 150 centros médicos del VA. El VA alienta la diálisis domiciliaria en los veteranos en los que esta opción es adecuada desde el punto de vista médico. Además, el VA paga la diálisis que reciben los veteranos en los más de 6600 centros comunitarios con los cuales tiene contrato.

Investigación renal: El VA participa en estudios centrados en aumentar las medidas de prevención y mejorar las opciones de tratamientos nuevos para la enfermedad renal.

Telemedicina: El VA emplea tecnologías de telemedicina que permiten a los veteranos comunicarse con sus equipos médicos desde su domicilio, clínica u hospital. Consulte con su equipo de atención médica cómo recibir la atención mediante telemedicina.

Trasplante renal: VA realiza más de 160 trasplantes renales al año. Los veteranos que cumplen los requisitos médicos pueden recibir el trasplante en un centro de trasplantes del VA. También lo pueden recibir en un centro de trasplantes comunitario si cumple los criterios de elegibilidad del VA para la atención comunitaria.

¿Tiene usted derecho a los servicios del VA?

Los veteranos que permanecen en el sistema de salud del VA tienen acceso a servicios asistenciales integrales, aparte de la diálisis, para ayudarlos a recobrar y conservar la salud.



Averigüe si tiene derecho a los servicios del VA en:
[VA.gov/health-care/eligibility](https://www.va.gov/health-care/eligibility)



Si desea hacer alguna consulta sobre los servicios renales del VA, envíe un correo electrónico a:
VHANationalKidneyProgramOffice@va.gov

1. va.gov/HEALTH/services/renal/documents/Veteran_Toolkit_Kidney_Disease_General_Information_and_Key_Resources_for_Veterans_3-10-20.pdf

El sistema de salud del VA cubre servicios con los cuales ayudar a:

- Tratar enfermedades y lesiones
- Prevenir futuros problemas médicos
- Mejorar su capacidad funcional
- Mejorar su calidad de vida